



KONDOLENZEN

Hans Seidl-Zellbrugg



*Man sieht nur mit dem Herzen gut.
Das Wesentliche ist
für die Augen unsichtbar.
(Antoine de Saint-Exupéry)*

Mit Traurigkeit im Herzen geben wir bekannt, dass mein lieber Gatte,
unser fürsorglicher Vater, Onkel und Kusine

Dr. jur. Mag. phil. Hans Freiherr Seidl von Zellbrugg

**Träger des Goldenen Ehrenzeichens
für Verdienste um die Republik Österreich**

am 23. März 2014 im Alter von 89 Jahren wohlvorbereitet
friedlich entschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am Montag,
den 31. März 2014 um 14.30 Uhr in der Einsegnungshalle
am Mühlauer Friedhof (Neuer Teil). Anschließend um 15.30 Uhr feiern
wir den Sterbegottesdienst im Nothburgaheim (Kapuzinergasse).

Paris, Innsbruck und Wien, im März 2014

In Liebe und Dankbarkeit:

Verena Freifrau Seidl von Zellbrugg, Gattin
Tessa Freiin Seidl von Zellbrugg, Tochter
Tassilo Freiherr Seidl von Zellbrugg, Sohn
im Namen aller Verwandten und Freunde

Trauerkerzen



Zierl Hans
29.03.2014

Kondolenz

von Zierl Hans am 29.03.2014 - 23:09 Uhr

Im Namen aller Mitarbeiter, die Herrn Dr. Seidl-Zellbrugg begleiten durften, möchten wir uns bedanken für die gemeinsame Zeit. Wir wünschen Hr. Dr. alles Gute für sein neues Leben in der jenseitigen Welt. Seiner Familie senden wir unser Mitgefühl in dieser Zeit des Abschieds.

Das Pflageam im 2. Stock Nothburgaheim
